



**Alcalde López:
«Recupera
la historia
reciente»**

El Alcalde Marcos López dijo que «es notable que un copiapino, educado y luego director del colegio que lo recibió cuando niño -Liceo José Antonio Carvajal-, y que además fue intendente de Atacama, nos entregue una obra literaria que representa una recuperación de la historia reciente de Copiapó».

Agrega «que Alberto Bichara Nacuse, profesor, con una experiencia de vida inigualable, que logra atesorar una historia como esta, para entregarla en un libro en esta fecha, es un verdadero hito. Nosotros vamos a llevar el libro a los colegios para que las nuevas generaciones conozcan al pequeño minero».

«El Chongo», un libro que recoge las costumbres del Copiapó minero

«Espero que E. Chongo se haya arrepentido de sus travesuras, aunque no le he preguntado», indicó con evidente emoción el profesor y ex intendente de Atacama, Alberto Bichara Nacuse, autor del libro «El Chongo, Rey de la Minería en Atacama», mismo que presentó oficialmente en el día de ayer en la Casa de la Cultura de Copiapó.

La ceremonia y entrega del texto se inserta en el programa de actividades del 258º Aniversario de Copiapó, contándose con la presencia de autoridades comunales encabezadas por el Alcalde Marcos López, así como amistades, familiares e integrantes del mundo literario. El historiador y escritor Oriel Alvarez

se refirió al autor, en tanto que el escritor y poeta Gabriel Indey consentió el libro. Bichara Nacuse expresó sus agradecimientos y entregó el texto al Alcalde López Rivera.

COSTUMBRES

Bichara Nacuse señaló que «la verdad es que no tengo mayores ilusiones literarias. He querido más que nada dejar un recuerdo a Copiapó que es mi pueblo y un homenaje en su fiesta de aniversario. Copiapino de corazón, tengo de mi ciudad los mejores recuerdos. Mi libro tiende a hacer recordar a la gente, respecto de que los pobladores rurales nuestros tienen sus tradiciones, sus costumbres, buenas o malas, pero muy acogedoras. Y estos detalles aparecen en el libro. Destaco a un minero audaz, diablo como el solo, pillo, pero generoso y que parece ser que se ha arrepentido de sus maladuras», señala con emoción y humor, el recordado maestro Bichara Nacuse, que agrega a su gestión de vida, la de escritor.

Alberto Bichara Nacuse -que prometió a Diario Chacarillo un segundo libro «del tipo anecdotario y que ojalá el tiempo no permita terminar», ha recibido innumerables distinciones en su vida, destacándose la medalla de oro y Diploma que le confiere su calidad de Miembro Honorario del Comité Continental Americano de la Unión Libanesa Mundial.



ANABELLA BICHARA, hija del docente y escritor señaló estar «muy emocionada, feliz, contenta sobre todo por mi papá. Este era un sueño de él y, bueno, ahora poderlo hacerlo realidad. Comprendo la emoción y la alegría de mi papá, porque este era un sueño de toda su vida. Y claro, Dios quiera que escriba el segundo libro que dijo. Esto para mí es especial. Estoy feliz».

"El Chongo" un libro que recoge las costumbres del Copiapó minero. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Chongo" un libro que recoge las costumbres del Copiapó minero. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)